

地域の労働者と青年の結集をめざす

横三労連新聞 第131号



2017年8月23日発行

docomo

au/ソフトバンク

<http://www.yokosan.info/index.htm> e-mail: yv2t-tnk@asahi-net.or.jp

238-0006 横須賀市日の出町2-9 046-823-0210 (内線433)



累進歩合制の廃止

自交総連横須賀ブロック協議会

累進歩合とは、売りに応じて、歩合率が非連続的に変化する賃金の事を言います。この制度により、歩合率の良い上のランクに到達しようとして無理な運転、長時間労働を引き起こすため、89年の「改善基準通達」で禁止されていますが、罰則がないためになかなか減りません。会社が積極的に改善しようしない理由は、乗務員の売上げが少なくても、会社の取り分が減らないシステムにあります。一例をあげると、売上げ40万、50万で区切り、40万以下35%・40万以上45%・50万以上50%と三段階に区切るのが会社によって数字は違ってこれが現状です。特に、足切以下の売上げは、最低賃金に引かかる可能性もあります。累進歩合の廃止による賃金改定を迫っても、B賃移行か、賃下げ回答が現状です。

編集者注：B賃=B型賃金=完全歩合制。売上げ減により、労働者の給与が激減する。

クルージングに64名！

恒例のサンセットクルージングが8/12(土)に行われ、大人60名小学生4名の、計64名で楽しむ事ができました。心配した天気も雨が降らず、夕陽も少し見れました。また、国際宇宙ステーションも私は見れたのですが、まさか晴れるとは思わず予報を見ていなかったため、皆さんに知らせる事ができませんでした。今年は「食べ放題」が復活したものの、値上がりした

ため、参加費も3千円に値上げしましたが、衰えぬ人気で盛況でした。

食べ物については意見が多く、「これならウィングの屋上の方がいい」「屋形船の方がいい」という意見がある一方、「まあこんなものでしょう」という意見もあり、いずれにしても60人以上を動員する人気企画であるため、来年に向けてまた意見を聞いていきたいと思えます。

NHKの戦争番組が好評です！

安倍政権への追従が露骨なNHKですが、この夏放映された戦争番組が好評です。特にNHKスペシャルの三部作「731部隊の真実」「樺太地上戦」「インパール作戦」は話題を呼んでいます。「731部隊の真実」では、ハバロフスク裁判での肉声のテープが発掘されたことにより、「捏造」との批判が完封され、中国当局すら評価しました。横三労連でも22年前に市内の民主団体に呼びかけ、戦争体験を聞く講演会を開いた事があります。来年の夏に向け、民主団体とともに、夏の平和企画を練り上げていきたいものです。



2017.08.12 横三労連サンセットクルージング